

Cerrajería. Descarga la tira en color: <http://blogs.elcorreodigital.com/inakicerrajería>

LA ILUSTRACIÓN POR IÑAKI CERRAJERIA



La Diputación solicitará una «limpieza integral» de la residencia Ariznabarra

Existen 50 plazas sin ocupar por la negativa foral a enviar a mayores en plena huelga

ADOLFO LORENTE VITORIA

Catorce meses después, el conflicto laboral que sufre el geriátrico foral Ariznabarra sigue incluso más enquistado que el primer día. La gravedad de la situación es tal que la Diputación solicitará a la inspección de Trabajo que encargue una «limpieza integral» de la residencia después de que los familiares de los usuarios hayan denunciado hasta la saciedad la «dejación» que están sufriendo. «Son las verdaderas víctimas de todo esto y a nadie se le escapa que con paros de siete horas diarias siete días a la semana, el servicio se resiente», recaló ayer la diputada de Política Social, Covadonga Solaguren, en el pleno de control de las Juntas Generales.

Su intervención vino precedida de las duras críticas vertidas por la juntera popular Ana Morales sobre la gestión que el PNV está haciendo en este conflicto. «No dejan de echar la culpa a todo el mundo, pero



PROTESTA. ELA exige la «implicación» del diputado general en el conflicto. / RAFA GUTIÉRREZ

no hay que olvidar que esta residencia es pública. No dejan de mirar para otro lado», le reprochó.

Solaguren, por su parte, negó la mayor y tras mostrar su «gran preocupación», volvió a exigir a la empresa concesionaria del servicio, Mapfre-Quavitae, y a las trabajadoras, lideradas por ELA, que actúen «con responsabilidad y se sienten de una vez por todas a negociar con responsabilidad».

Mientras tanto, la Diputación se-

guirá con su política de no enviar a más residentes al centro. Una estrategia de presión iniciada el pasado septiembre y que en la actualidad hace que el complejo tenga 25 plazas vacantes en la zona residencial (de un total de 140) y otras tantas en el centro de día (tiene 40).

La mayoría de las bajas se producen por la muerte de los residentes ya que la gran mayoría de familiares ha rechazado la oferta de la diputada de cambiar de centro hasta

que finalicen los paros. «Sería inhumano enviar a una persona a un centro con siete horas diarias de paros todos los días de la semana», espetó la diputada a la juntera del PP.

Como ayer pudo evidenciarse, las únicas novedades en torno al conflicto en Ariznabarra sólo proceden de la escena política ya que Quavitae y el comité de empresa, que exige un convenio laboral, siguen sin hallar puntos de encuentro.

■ a.lorente@diario-elcorreo.com

La solución para impermeabilizar el «muerto» de la balsa de Noryste llegará en verano

A. LORENTE VITORIA

Resulta paradójico, pero lo único que a día de hoy se sabe de un embalse que ha costado a las arcas forales 30 millones es que sólo retiene el 4% del agua recibida. Como se esperaba, el diagnóstico de la situación de la balsa de Noryste (Ullibarri Arrazua), es demoleedor. Lo importante, ahora, es saber qué se va a hacer con este pozo sin fondo, con el «muerto» que tiene el Ejecutivo foral, como lo definió ayer el diputado general, Xabier Agirre.

Toca seguir esperando porque las soluciones no llegarán, como muy pronto, hasta el verano. Entonces se pondrá encima de la mesa el coste económico que supondrá impermeabilizar el terreno con inyecciones de hormigón o hacerlo superficialmente con una tela especial.

Todo son dudas en torno al que en teoría está llamado a ser el cuarto pantano de Euskadi, ideado hace una década el PNV y luego continuado por el PP. Incluso se podría redefinir el proyecto y no utilizar agua depurada de Crispijana. La gravedad es tal que podría darse un escenario en el que «haya que buscar otras alternativas de riego para los agricultores de la zona».

Vitoria sufrió nueve robos en coches durante el pasado fin de semana

M. REGO VITORIA

Intranquilidad entre los conductores que estacionan sus vehículos en la calle. Este fin de semana, otros nueve coches han sufrido robos en su interior y un joven de 21 años ha sido detenido por intentarlo en otro automóvil más. S.D. presentaba cortes en las manos y las piernas cuando fue arrestado en la madrugada del pasado domingo por romper las lunas de un turismo aparcado en la calle Los Herrán. El presunto la-

drón, que no consiguió llevarse ningún objeto, fue alcanzado en Obispo Ballester por la Policía Local tras recibir una llamada.

Los agentes de la Guardia Urbana detuvieron a otras diez personas, de entre 19 y 64 años, sobre las cinco y media de la tarde del mismo día aunque por un asunto bien diferente. El grupo, compuesto por cinco mujeres y cinco hombres, fue sorprendido por los policías cuando robaban varios palés de productos de perfumería del remolque de un camión esta-

cionado en la calle Ortuorte del polígono industrial de Jándiz.

La Policía Local consiguió detener a la mitad de ellos y el resto huyó en una de las furgonetas cargadas con los perfumes. Pero no fueron muy lejos. El dueño del remolque que había sido asaltado decidió salir en su busca y les persiguió durante varios minutos mientras indicaba por teléfono a los agentes el camino que seguían. Una patrulla logró interceptar el vehículo y procedió a la detención de sus ocupantes. Los

cinco primeros arrestados pasaron ayer a disposición judicial, mientras que los demás fueron puestos en libertad aunque deberán personarse ante el juez cuando sean citados.

Parada en Garoña

Y el mismo domingo se produjeron otras dos detenciones. Cerca de las siete y media de la mañana, C.M.B.B., de 18 años, era interceptado por la Guardia Urbana en la calle Francia tras pegar, junto a otras dos personas que no fueron localizadas, a un joven que paseaba por la zona con la intención de robarle. El presunto agresor arrebató con «patadas y puñetazos» contra los agentes cuando le pidieron que se identificara. Además,

Diez personas fueron arrestadas por robar perfumes de un remolque en Jándiz

pasadas las nueve de la noche, un hombre de 26 años fue arrestado en la avenida de Gasteiz por pegar a su esposa en el domicilio familiar.

Por otra parte, la central nuclear de Garoña tuvo que realizar una parada no programada ayer con el fin de revisar el comportamiento de una válvula de seguridad, mientras se producía el arranque tras la recarga de combustible. El hecho fue comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear.